

Gut besuchter Vortrag zum Verkehrskonzept hvv hop (LS)

22.02.2023 15:44



Am 01.02.2023 gab es im Bürgerhaus Henstedt-Ulzburg einen Vortrag über das neue [hvv hop](#) [Mobilitätskonzept](#) "hvv hop" Mobilitätskonzept. Die Veranstaltung wurde von HVV, der Beauftragten für Menschen mit Behinderung und dem Seniorenbeirat organisiert. Trotz des schlechten Wetters kamen über 100 Interessierte.

Bürgermeisterin Ulrike Schmidt eröffnete den Vortrag und betonte, dass "hvv hop" ein wichtiges Zeichen für die Veränderung der Mobilität in Henstedt-Ulzburg ist. Die Präsentation wurde von Vertretern der Verkehrsbetriebe und der Mobilitätsberatung gehalten, die das Konzept erklärten und Fragen

beantworteten.

"Hvv hop" ist eine App-basierte Lösung für den öffentlichen Verkehr in Städten, die die Lücke zwischen HVV und gewünschtem Zielort schließen soll. Man kann es ohne HVV-Abo nutzen. In der zweijährigen Testphase ist es wichtig, dass Bürgerinnen und Bürger Feedback geben, um Fehler und Verbesserungsmöglichkeiten aufzuzeigen. Der HVV ist offen für Probleme und verspricht Verbesserungen.

Es ist entscheidend, dass der VHH das Feedback berücksichtigt, Probleme löst und das Angebot verbessert. Eine Umfrage oder Online-Plattform könnte dabei helfen.

Trotz positiver Resonanz gibt es noch Arbeit. VHH und HVV müssen mit den Bürgerinnen und Bürgern zusammenarbeiten. Der Beirat Inklusion begleitet und berichtet über das Projekt.